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■事務所 ／ 藤沢市藤沢 93 新堀ライブ館 204  TEL：0466-25-4000 FAX：0466-26-9292 E-mail：info@fujisawa-rotary.com 
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NO.46     第 3164 例会    ２０１９年  ６月 １９日     天候 曇り 

 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

四つのテスト  渡邊 昭 第 3G 次年度ガバナー補佐 

 

≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫≪ゲスト・ビジターの紹介≫    

  ビジター：橋本 憲明 様 

 （三井住友信託銀行藤沢支店兼藤沢中央支店支店長） 

        茂谷 浩子 様  

（東日本電信電話株式会社神奈川事業所 

神奈川西支店支店長） 

  ビジター：中野 博義 様(東京南 RC） 

        山口 俊明 様(第 3G ガバナー補佐） 

       渡邊 昭 様(次年度第3Gガバナー補佐） 

 

≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫≪会長報告≫    

 ・大勢のお客様をお迎えしての例会ありがとうござ

います。会長年度が本日をいれて2回となります。 

 ・本日、新会員選考会をさせていただきました。 

  4 月以降、5 名の新会員を迎えることとなりまし

た。 

 

 

 

≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫≪幹事報告≫    

    ・来週、6月 26 日の最終夜間例会のご出欠締め切り 

  が、本日となっております。まだ出されてない方 

  事務局にご連絡下さい。 

 

≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫≪委員会報告≫    

 ・椋梨地区青少年交換委員 

  今年度のインバウンドの青少年交換学生のお別 

  れ会を富士吉田に引率して行って参りました。 

  7 月 6日、1 年間の報告会と 8 月からのアウトバ 

  ンドの学生の結団式があります。インバウンドの 

  学生の成長と海外でこれからがんばる学生の発 

  表を見に来てください。委員だけが出席するので

はないオープンな会ですので、ぜひ皆さんいらし

て下さい。 

 

 

 

 

    

                      

出席報告出席報告出席報告出席報告    （   ）内は計算に用いた会員数 

    

例会月日 会員数 出席会員数 欠席会員数 出席率 

メークアップ 

修正出席者数 修正出席率 

会員数 

６月５日 ４３（４３）名 ３２名 １１名 ７４．４２％ ０名 ３２名 ７４．４２％ 

６月１９日 ４３(４３)名 ２７名 １６名 ６２．７９％ 
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≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫≪お祝い≫    

        結婚記念日 6 月 30 日 落合 洋司 会員 

 

6 月で退会なさいます。本日、最後の指揮でした。 

お世話になりました。 

 

  

 

ホテルへの謝礼  

田畑さん、いつもありがとうございます。 

    

    

    

≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫≪スマイル報告≫    

    第 3G ガバナー補佐 山口俊明 様（藤沢東 RC） 

  大小原会長はじめ会員の皆様にはご協力ありが 

  とうございました。 

  次年度 渡邊ガバナー補佐をよろしくお願い致 

  します。 

 次年度第3Gガバナー補佐 渡邊 昭 様（藤沢北RC） 

   本日は新旧 AG引継ぎのご挨拶に参りました。 

  次年度宜しくお願い致します。 

 大小原 会長 

  ゲストの橋本様、茂谷様、ようこそ。 

  東京南 RC中野様、山口ガバナー補佐、渡邊ガバ

ナー補エレクト、本日はよろしくお願いします。 

 泉 信子 会員 

  山口様 皆々さま、ようこそいらっしゃいました。 

 瀧澤 秀俊 会員 

  山口さん お疲れ様でした。 

  渡邊さん がんばって下さい。いそがしいけれど 

  楽しいですよ。期待しています！ 

 椋梨 兼彰 会員 

  本日は久しぶりの5分前に来てうれしいのでスマ

イル。 

 落合 洋司 会員 

  結婚記念祝い、ありがとうございいました!! 

  これからも夫婦仲良くがんばります!! 

 

≪小話≪小話≪小話≪小話    3333 分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫分間スピーチ≫    

        大貫 美則 会員 

 

職業柄、車のことについてお話します。最近、製造す 

る自動車の 65%は、電動化されているという話は、よ 

く聞かれますが、電気自動車だから電動化というので 

はなく、内燃機関だけで走っている自動車のことです。 



ハイブリッドというのは、燃料で動くエンジンと 

電気で動くモーター二つの動力源を持つ自動車をい 

います。電気自動車が普及するといわれますが、電池 

の性能がまだよくないことと、走行できる距離がまだ 

短いことが課題です。充電できる場所が、ガソリンス 

タンドが数多くあるように整備されることも必要で 

す。 

 

 

≪クラブ協議会≪クラブ協議会≪クラブ協議会≪クラブ協議会≫≫≫≫    

『『『『下半期活動報告下半期活動報告下半期活動報告下半期活動報告』』』』    

    会長、幹事、各委員会委員長より下半期の活動報告 

 をしてただきました。 

 詳細は、下半期活動報告書をご参照下さい。 

 瀧澤会員より、地区補助金について。 

次年度ぜひ、地区補助金プロジェクトをクラブ 

 の奉仕活動として参加していきたいとお話があり 

ました。 

 

 

 

 

山口ガバナー補佐 1 年間お疲れ様でした。 

 

渡邊ガバナー補佐エレクト  

いきなりの「四つのテスト」、ありがとうございます!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお料理 

 


